



Luc Perry Wandji se questionne sur le comportement des militants du MRC qui insultent tout le monde. L'ancien journaliste en service à la Crtv, le mdia d'Etat, a fait une publication largement relayée dans les réseaux sociaux, dans laquelle il critiquait avec véhémence [Jean Bruno Tagne sur son livre contre Samuel Eto'o](#).

Depuis lors, l'ancien chef de service à la Crtv, dit recevoir des injures de la part de certains militants du MRC, qui le considèrent comme étant le "griot" de Samuel Eto'o. LP Wandji trouve ces injures puériles et se demande quelle stratégie se cache derrière ces comportements. Le journaliste bien connu pour sa liberté de ton, rappelle au passage qu'il avait auparavant demandé publiquement la libération de huit militants du MRC, dont certains font maintenant partie de ceux qui l'insultent. Luc Perry Wandji se demande alors si ce type de comportement sert réellement le MRC et s'il est sage d'insulter tout le monde, y compris des esprits réputés libres.

Lire la sortie intégrale de Luc Perry Wandji

<< *POURQUOI ILS INSULTENT TOUT LE MONDE ?*

Pour avoir fait cette publication, largement relayée sur la toile, depuis tout à l'heure, j'ai reçu des injures du reste méprisables, d' une petite poignée de gens, ayant en commun d'être tous

militants ou sympathisants du MRC et grands pourfendeurs du président de la fédération camerounaise de football, Samuel Eto'o

Ils ont décidé de me faire accepter que:

1- Je suis le "griot" de Samuel Eto'o

2- «Je n'ai fait cette publication que pour critiquer Tagne Jean Bruno».

Chieu_nou

Au fond, ce qui me fait rire, et motive cette publication, c'est le désir de comprendre la stratégie (si elle existe) qui se cache derrière ces injures puériles, qui ont le don de conforter l'idée que ceux qui s'y livrent seraient de mauvaises fréquentations. Pour dire le moins.

Ironie de l'histoire, j'ai identifié parmi ces commentateurs injurieux, à l'égard de ma personne, huit militants du MRC, dont j'avais PUBLIQUEMENT (je ne me cache jamais) demandé la libération; après leur arrestation en 2018 (si mon souvenir est bon), lors d'une marche organisée par leur parti.

J'étais alors un cadre, chef de service à la direction générale de la CRTV.

Cela m'a valu ce que bien de gens savent. Et, Je n'en ai jamais parlé.

Je voulais qu'ils soient libres de s'exprimer. Aujourd'hui, ils veulent me faire taire par l'injure, en me sommant de ne pas être libre. De penser comme eux! C'est vrai que le chien que tu nourris peut finir par te mordre.

Alors, je m'interroge : est-ce que ces machines à insulter, qui pullulent sur Facebook, et font chorus quand il faut faire taire toute voix dissidente, rendent vraiment service à leur formation politique, le MRC ?

Est-il sage, au nom d'un totalitarisme pervers, d'insulter tout le monde, y compris les esprits réputés libres comme moi ???

Ma question est: ces jeunes gens, embusqués derrière leurs claviers, parfois à l'étranger, ont-ils seulement idée du prix que certains de nos compatriotes ont payé, pour conquérir des espaces de liberté dans ce pays ?

Le MRC peut-il séduire avec sa légion d'idiots utiles ???

NB: chers idiots utiles, «idiots utiles» n'est pas une injure.

Luc Perry Wandji >>